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 “TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２０２２年２月 

国 際 会 長 主 題  「世界とともにワイズメン」   

アジア会長主題  「100 年を越えて変革しよう」   

西日本区理事主題  「Challenges for the future 未来への挑戦」  

中 部 部 長 主 題  「楽しくやろう ワイズの活動 地域とＹＭＣＡと共に」  

クラブ会長主題  「歴史を紐解き、前を見よう」 

会 長  荒川 文門    副 会 長  近藤 豊     書 記  杉山 弘時 

会 計  小林 滋記    直前会長  都築 正和    連絡主事  橋本 啓 

 

１月報告 在籍７名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

７名 ５名 ０名 １００％ 

第一例会 

日 時：2月 10 日（木） 19:00～20:00     

場 所：南山ＹＭＣＡ 

1. ブラザークラブの在り方について 

2. その他 

今月は TOF の月で食事はありません。東海クラブの

例会に出席する予定でしたが、コロナのため東海クラ

ブの例会が中止になり、南山ＹＭＣＡでの例会を企画

しましたが感染状況により中止の可能性もあります。

中止の場合はメールなどで連絡します。 

 

第二例会 

日 時：2月 17 日（木） 19:00～20:00     

場 所：南山ＹＭＣＡ 

1.3 月例会案作成  

2.EMC 企画、農場予定等  

  

ピンクシャツディ   

2 月 23 日を中心にＹＭＣＡ全体の運動として取り

組みます。第二例会はぜひピンクシャツで出席してく

ださい。 

今月の聖句  

その家に入ったら、『平和があるように』と挨拶しなさい。 

マタイによる福音書/ 10 章 12 節 
 

２月例会案内 

 

 

１月第一例会報告 

日 時：1月 13 日（木） 19:00～20:00     

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、橋本 

１月第一例会が 1月 13 日（木）に持たれましたが、

コロナにため新年会は縮小され食事と少し協議をし

て短時間で終わりました。協議事項は以下です。 

1.ブラザークラブの在り方  

2.農場での春の作物（ジャガイモ）の件 

又、2022～2023 クラブ役員が確認されました。 

会 長 荒川 文門 

副会長 杉山 弘時 

書 記 都築 正和 

会 計 小林 滋記 

直前会長 荒川 文門 

ＥＭＣ 都築 正和 

Ｙサ・ユース 小林 滋記 

地域奉仕・環境 深尾 俊雄 

メール委員 杉山 弘時 

国際・交流 近藤 豊 

広 報 杉山 弘時 

ブリテン 荒川 文門、杉山 弘時 

ワイズ農場 荒川 文門、近藤 豊、 
杉山 弘時 

中部 Y ｻ・ﾕｰｽ主査 小林 滋記 
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１月第二例会報告 

日 時：1月 20 日（木） 19:00～20:00     

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：小林、杉山、都築、深尾、橋本 

ゲスト：平野、谷川（名古屋クラブ） 

台北ベータクラブとの IBC に関して名古屋クラブ

と意見交換を行い、南山から台北にクラブの現況等

を伝え、先方の意向を確認することとしました。 

 

 

名古屋ＹＭＣＡ120 周年記念礼拝 

1 月 16 日（日）15:00 より中央教会にて名古屋ＹＭ

ＣＡ120 周年記念礼拝が行われました。楽しみにして

いた祝会はコロナのため中止になりましたが、かなり

の人数が集まりました。過去の行事、沿革などの説明

もあり、キャンプソングの紹介もありました。またい

ろいろ懐かしい顔も見ることができ楽しいひと時で

した。120 周年記念行事の日和田基金の募集の説明の

後グランパスクラブが 250 万円を基金に提供されま

した。さすがグランパスと言ったところです。 

 

農場報告 

農場では春の収穫祭に向け、ジャガイモの植え付け

の日程を考えています。天候との相談事ですが、2月

12 日、13 日、18 日、19 日辺りを考えています。詳細

決まりましたらまた連絡します。玉ねぎは今のところ

順調のようです。もう少し暖かくなったら追い肥を施

します。 

 

デイキャンプ交流会（YMCA・ワイズフェスティバル） 

4 月 23 日（土）に戸田川緑地公園こどもキャンプ

場で開催予定です。ＹＭＣＡ・ワイズ・ユースの共同

イベントで、南山クラブからは都築さんが実行委員会

に加わります。 

ちょっと一言 

年明けから寒い日が続きます。これくらい寒いと寒

くなければ味わえない楽しみが色々出てきます。 

まず最初は「シモバシラ」、東山植物園で見られる

ことはめったになく小生の記憶な中では２回目です。 

開園早々行けば見られます。また木曽川の川島オアシ

スでは例年になく沢山咲いて（？）います。シモバシ

ラは、枯草の茎にたまった水分が凍ってできる花のよ

うなもので日が照れば溶けてしまいます。 

雪見も楽しいものです。大垣郊外の池田山、揖斐の

山道の雪景色、岐阜市郊外の百々峰などいろいろ歩い

てみました。頬を刺すような寒さの中森の中を歩くの

はとても楽しいものです。ちょっと日差しがさすと春

の予感が感じられるような明るさも出てきました。 

1 月 22 日に三回目接種の副反応を少し感じながら

可児市郊外の鳩吹山に行ってきました。天気予報の気

温が最低で晴れではあるが風が強い、こういう日が遠

くの山を眺める最高の日です。わずか 300 メートルほ

どの山ですが位置が絶好で思いに違わず素晴らしい

眺望が得られました。加賀の白山、大日岳、御嶽、乗

鞍、かすかに北アルプス、中央アルプス、恵那山、南

アルプスの山々が望め楽しいひと時でした。頂上まで

小一時間で登れる簡単な山です。 

このように 1月は晴れた日はほとんど山歩き、野歩

きで過ごしました。2月の春待ちの山歩きを楽しみに

しています。 

 

 


